



دفتر مقام معظم رهبری
www.majlis.ir

Le Guide suprême a reçu les présidents et les représentants des pays assistant à la fête mondiale de Nowrouz - 27 /Mar/ 2010

Le Guide suprême de la Révolution islamique, l'Honorable Ayatollah Khamenei a reçu samedi 27 mars M. Ahmadinejad et les présidents de la République et les représentants des pays participant à la Fête mondiale de Nowrouz à Téhéran. Le Guide suprême de la Révolution islamique a estimé le Nowrouz une occasion propice sur les plans spirituel, national et international, véhiculant des valeurs sublimes. « La Fête de Nowrouz incarne le renouveau, la fraîcheur, la jeunesse et le renforcement des liens d'amitié entre les hommes. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique, selon qui, établir le Nowrouz avec de si hautes valeurs en tant que l'annonciateur du Nouvel An parmi certaines nations est un privilège pour elles. « Quoique le Nowrouz soit une fête nationale, qu'il ne compte pas parmi les fêtes religieuses, pourtant sont nombreux les récits où le Nowrouz a été honoré ; dans cette perspective, le Nowrouz offre une occasion pour le rappel de Dieu, pour l'expression de la soumission des hommes à la cour divine. », a souligné l'Honorable Ayatollah Khamenei. « C'est justement sur cette base, qu'en Iran, en vertu d'une vieille tradition, au moment du Nouvel An, et le jour de Nowrouz, les gens se rendent à des lieux saints et sollicitent le Seigneur de leur accorder une année heureuse, prospère et comblée de bienfaits. », a précisé le Guide suprême de la Révolution islamique avant d'évoquer le fait que le Nowrouz a été enregistré, il y a presque un mois, une fête mondiale. « L'enregistrement international de la fête de Nowrouz peut en fait considéré comme un transfert de la culture et un don de la part des nations qui célèbrent le Nowrouz, aux autres peuples notamment aux peuples occidentaux. », a rappelé le Guide suprême de la Révolution islamique avant d'ajouter : Dans des conditions où le courant de la culture est malheureusement de l'Occident vers l'Orient, l'enregistrement international de Nowrouz sera le transfert des valeurs sublimes culturelles de l'Orient aux nations occidentales. Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite tenu à remercier le président de la République et le gouvernement pour leur initiative concernant la célébration de la fête mondiale de Nowrouz à Téhéran. « Ces cérémonies et leur pérennité favoriseront davantage le rapprochement des Etats et des nations de la région les uns aux autres. », a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique qui a également fait allusion aux efforts déployés par les grandes puissances pour semer la tension parmi les peuples et pour suggérer le clash des intérêts des nations de la région. « La réalité c'est que les intérêts des nations de la région ne se contredisent non seulement pas mais aussi ils sont complémentaires. », a réitéré l'Honorable Ayatollah Khamenei, qui a tenu à rappeler que les peuples de la région sont en mesure de former un ensemble culturel précieux et sublime. « La République islamique d'Iran salue le renforcement des relations et des coopérations entre les nations de la région qui ont de nombreuses affinités culturelles. Elle considère le progrès et la promotion de tous ses voisins comme les siens et se sent fière d'eux. », a assuré le Guide suprême de la Révolution islamique.

Au début de cette rencontre le président Ahmadinejad a souligné : l'objectif de la célébration de la fête mondiale de Nowrouz à Téhéran était de renforcer les coopérations et les relations constructives interrégionales et il est convenu que la fête mondiale de Nowrouz soit célébrée chaque année dans un des pays qui célèbre cette fête. « Le message de Nowrouz et de ses valeurs au monde entier est la propagation de la paix, de l'équité et de l'amitié. », a souligné le président iranien.

Le président afghan Hamed Karzaï a pour sa part tenu à rendre hommage à l'initiative de la République islamique d'Iran célébrant la fête mondiale de Nowrouz avant de souhaiter que cette occasion internationale renforce les relations et propage la paix et l'amitié parmi les peuples de la région.



دفتر مقام معظم رهبری
www.leader.ir

Le président tadjik Emamali Rahman a, de son côté, déclaré l'Iran le berceau du Nowrouz avant de souligner : dans des circonstances où les menaces et les clivages culturels s'avèrent nombreux dans le monde, l'enregistrement international de la fête de six millénaires de Nowrouz est un événement majeur.

Le président irakien, Jalal Talabani, a aussi qualifié d'important l'enregistrement international de Nowrouz. Il a ensuite évoqué la donne irakienne après la chute de Saddam et il a tenu remercié le peuple et le gouvernement iraniens pour leur soutien spirituel à la nation irakienne dans les moments difficiles et dans les différentes circonstances.

Le président turkmène, Gurbanqoli Verdimohamadov, a pour sa part, fait référence à l'ancienneté de la fête de Nowrouz, la considérant comme une des fêtes majeures des peuples de la région et il a tenu à remercier la République islamique pour son initiative de célébrer la fête mondiale de Nowrouz à Téhéran. De même le chef de la diplomatie azérie a présenté ses félicitations à l'occasion de la fête de Nowrouz et il a qualifié d'événement important l'enregistrement international de cette fête.

Au terme de cette rencontre les présidents et les représentants de différents pays assistant à la fête mondiale de Nowrouz à Téhéran, en compagnie du Guide suprême de la Révolution islamique ont pris une photo en souvenir de ce bienheureux moment.